

令和6年度 教育活動後援会助成報告(第2学期)について

第2学期に助成した教育活動について御報告いたします。

太陽祭

今年度は公開の対象について、特に制限を設けず、一般公開としました。多くのお客様が来校され、合計507名、昨年度の5倍の人数でし



た。地域の回覧板にチラシを入れていただいたり、高等部生徒が自分で作ったチラシを学校の近所に配付したり、小さな努力が大きな結果につながったのだと思いました。多くのお客様の前でのステージ発表や作業製品の販売は、非常ににぎわっており、活気のある太陽祭になりました。「Make you Smile! ~笑顔をお届ける太陽祭~」のテーマのもと、児童生徒一人一人が、日頃の学習の成果を十分に発揮した太陽祭となりました。



福島県特別支援学校 スポーツ大会

第23回特別支援学校スポーツ大会参加にあたって、出場選手のバス代に使用させていただきました。陸上競技やフライングディスクなど、様々な競技へ出場し、多くの生徒が入賞をすることができました。助成いただきありがとうございました。



芸術鑑賞教室

今年度は「福島駐屯地音楽隊」より9名の演奏者をお招きしました。児童生徒のリクエスト曲を交えながら、親しみのある曲の演奏や楽器紹介などを披露して頂きました。

午前中に小・中学部、午後に高等部と2回公演で実施し、曲の演奏に合わせて身体を自由に動かしたり、集中して楽器の音色に耳を傾けたりするなど、感性を働かせて表現する子どもたちの姿が多く見られ、改めて音楽のすばらしさを感じることができました。



教育活動後援会より助成を受け、児童生徒達は、楽しく活動することができました。ありがとうございました。